

4月9日(金)令和3年度が本格的スタートしました

4月7日の2,3年生登校、新任式、昨日の入学式を終え、今日から全校揃って、令和3年度が本格的にスタートしました。

今年も、放送による始業式から始まりました。校長より、「みんなが誇りを持てる学校にしよう」「予測不能な未来社会に立ち向かう力をつけよう」「命を大切にする」という、新年度にあたっての話をしました。

その後各学年で、学級開きや身体測定が行われました。

検診スタートです

学校では、生徒の健全な生活、健康を維持するために、6月30日までに各種の健康診断をすることが法律で定められています。

今日は、そのスタートとして、身体測定が実施されました。毎年、毎学期、自分の成長が確認できる機会、この日を楽しみにしている生徒もいるようです。特に、身長伸びは気になるようで、身体測定以外でも、保健室前に設置された身長計を利用して生徒をよく見かけます。



今後、内科検診や歯科検診など、各種検診が行われ、その結果が保護者あてに通知されます。再検査等が必要な場合は、対応をよろしくお願いいたします。

新しい教科書が配布されました

生徒たちは、今日新しい教科書を手に入れました。各学級で、1教科ずつ丁寧に配布され、落丁などがないかを確認した上で、その場で名前を書いています。

学習指導要領が新しくなるに伴い、教科書も多く教科で新しくなりました。

「教科書は無償」ということですが、そこには、大人たちの「しっかり学んでほしい」という熱い思いが込められています。

大切に使い、そして有効に活用してほしいものです。

